



Procès-verbal de la Réunion de la CDTT du 20/12/2012 A STRASBOURG

Sujets à l'ordre du jour

- + Liste de Présence
- + Adoption du PV de la réunion du 14/11/2012
- + Bilan des Régionaux Adultes du 25/11/2012
- + Bilan des Départementaux Jeunes du 16/12/2012
- + Bilan du stage d'arbitres du 23/11/2012
- + Bilan de la réunion CFA du 30 novembre et 1^{er} décembre 2012
- + Préparation des fédéraux NC à Toutes Séries Février 2013 à Brest
- + Point Financier
- + Divers

Le Président ouvre la séance à 19h30 en souhaitant la bienvenue aux membres de la CDTT présents tout en remerciant le club US EGALITAIRE de nous recevoir ce soir.

Nous souhaitons à Edith, actuellement hospitalisée, un prompt rétablissement.

Liste de Présence

Présents: Jean-Pierre VOLTZENLOGEL - Pascal HAHN - Christine ROMPEL - Mireille VOLTZENLOGEL - WENDLING Maurice-- Charles ZELHOEFER-- WALTER Jeremy - Alfred MOSCHEROSCH -

et pour le club recevant : WEBER Catherine - HANSS Raymond - ALCON André

Excusés: BIRGEL Marc - GSTALTER Robert - Edith WENDLING

Adoption du PV de la réunion du 14/11/2012

Le PV est adopté à l'unanimité

Bilan des Régionaux Adultes

Le 25 novembre 2012 à Ingwiller : ont participé 92 joueurs issus de 11 clubs pour 155 engagements, nous constatons une très forte chute de participants par rapport à l'année dernière : (- 28). Une compétition par ailleurs sans problème, il faut noter 4 forfaits.

La CDTT se pose des questions quant au manque d'intérêt des 3èmes séries à participer à cette compétition et nous regrettons que rien ne nous remonte à ce sujet : est-ce la forme de la compétition qui est à revoir ? Est-ce un manque d'intérêt pour la FSGT ? Une lassitude ?

Exprimez vous !!

Quant à l'organisation : comme toujours excellente de la part du club HANAU TT.

Bilan des Départementaux jeunes

A Ingwiller le 16 décembre : 108 joueurs et joueuses ont participé issus de 10 clubs. Une bonne compétition dans l'ensemble avec seulement 3 forfaits. Une progression du nombre d'inscrits, notamment grâce à l'arrivée de jeunes et nouveaux joueurs.

Comme nous avons supprimé les surclassements une nouvelle formule a été « inaugurée » notamment en faisant des poules plus grandes chaque fois que possible et des matchs de classements. Quelques détails seront à affiner mais dans l'ensemble cela a été bien apprécié.

Maurice tient à signaler que Jérémy WALTER a parfaitement tenu son rôle à la table d'arbitrage. Il estime que nous avons trouvé de bons candidats à la relève en Christine et Jérémy, la formation continuera à se faire au fur et à mesure.

Compte tenu de l'urgence et des fêtes de fins d'année nous décidons d'envoyer dès demain les documents d'engagements pour les régionaux jeunes programmés les 12 et 13 janvier 2013 à DETTWILLER.

Attention délai de retour impératif : Jeudi 3 janvier 2013 avant 12h00.

Il est rappelé par ailleurs que des jeunes non inscrits aux départementaux peuvent toutefois s'inscrire aux Régionaux à condition que leur licence soit homologuée avant le 4 janvier. Pour les régionaux l'inscription en surclassement (une catégorie d'âge au-dessus en plus de la sienne...) est autorisée.

Stage d'arbitres

Le stage s'est déroulé au club house de l'Avenir avec 6 participants issus du même club ce qui est bien entendu une déception pour la CDTT.

Un stage très bien organisé par Maurice et à l'aide d'une projection ce qui rend l'ensemble plus intéressant et plus « digeste ». Le résultat a été très positif. Les « cartes d'arbitres » sont en cours de réalisation.

Bilan de la réunion CFA

Une réunion décentralisée de la CFA a eu lieu à Toulouse (Colomiers) le 30 novembre et le 1^{er} décembre. Le but de la décentralisation est d'aller dans une région pour développer ou redynamiser le TT.

Excellent accueil par la « permanente » du comité 31 - Céline MACHADO -

Débats très fructueux. En dehors d'une CFA avec un ordre du jour classique nous avons pu rencontrer des représentants des quelques clubs locaux (5 personnes) qui ont une « activité » FSGT mais qui dans l'immédiat ne participent pas à nos épreuves fédérales. Nous avons pu répondre à leurs questions en leur donnant quelques pistes pour un développement futur. Nous avons eu confirmation que le club de Colomiers inscrira sans doute des jeunes aux fédéraux qui auront lieu à la Pentecôte en mai 2013 à ODO. Le comité 31 est prêt à soutenir toute initiative de l'activité TT.

Par ailleurs les points classiques évoqués ont été

- trésorerie saine de la C.F.A. - progression encourageante du nombre de licences - refus de participer aux jeux de la CSIT de Juin prochain qui auront lieu à VARNA en Bulgarie car les conditions matérielles proposées n'étaient pas acceptables, notamment refus de laisser participer nos jeunes (- de 18 ans) - en remplacement prévision d'une rencontre Franco-Belge en aller retour - nous avons procédé aux sélections et de nombreux alsaciens et alsaciennes figurent dans les pré-sélectionnés tant pour les jeunes que pour les adultes. - les bretons sont totalement opérationnels pour nous accueillir lors des fédéraux à BREST - la CFA sera bien représentée à l'ASSEMBLEE FEDERALE des activités programmée à PARIS les 19 et 20 janvier.

Préparation Fédéraux NC à Toutes séries

Pour cette épreuve 20 participants feront le déplacement les renseignements et modalités seront communiqués dans les délais. Toutefois il est noté un net recul du nombre de participants alsaciens habituels pour cette épreuve. Le déplacement prévu en BUS ne réunira que 14 personnes puisque 6 se déplaceront par leurs propres moyens. Nous allons faire le point sur l'incidence au niveau des prix sachant que les chiffres annoncés avaient été estimés sur la base de 25 partant dans le bus.

Nous décidons de maintenir le coût pour un « pris en charge » à un maximum de 200 € (187 ont été annoncés).

Par ailleurs comme tous les « pris en charge » n'ont pas répondu favorablement et qu'il n'y a que 3 « supplémentaires » dans les 20 partant nous décidons de les « racheter » et de leur facturer le prix des qualifiés « pris en charge ».

Nous retenons le principe d'essayer une « autre formule de prise en charge » en cas de déplacement lointain : par exemple fixation d'un forfait pour la prise en charge, et la CDTT s'occupe de tout sauf du déplacement. Cela reste à étudier voire à tester.

Point financier

Disponibilités : 12 560.15 euros

Nous avons perçu une subvention de la part du C.R. FSGT ALSACE d'un montant de 2 640.00 euros correspondant au CNDS et à la Biennale. Nous remercions bien vivement cette instance.

Un nouveau trésorier est en fonction au CP ZUTZENDORF : LANGOWSKI Romain

Divers

- nous rappelons le tournoi vétérans organisé par l'US EGALITAIRE le 6 janvier 2013
- le CD FSGT 67 organise une journée formation « jeunes dirigeants » le 23 février 2013 au club house de l'Avenir, n'hésitez pas à vous inscrire
- l'Assemblée générale du CD FSGT 67 aura lieu le 26 janvier à DETTWILLER, inscription à travers les clubs. Jean-Pierre nous précise qu'il y a appel de candidatures.
- Le bureau du comité Régional a mis en place le pôle régional de formation prévu dès le dernier congrès du C.R., : 3 personnes ont accepté d'y participer :
 - Céline FRITZ (KUNTZ) de l'UT Cronenbourg, élue du CD 67
 - Madeleine GESUALDI, de l'US EGALITAIRE, élude du CD 67
 - Myriam STRAU, de l'US EGALITAIRE, élue du C.R. ALSACE

Une première réunion est prévue très rapidement et le but du pôle est d'organiser des formations généralistes, il y a des demandes type : jeunes dirigeants - notion de secourisme - etc....Un programme sera mis en place pour la saison 2013/2014.

- Organisation des 48H EN REGION les 15 et 16 mars 2013 les détails seront communiqués par le C.D. 67
- Assemblée Fédérale des activités les 19 et 20 janvier 2013 à Paris, Jean-Pierre y assistera au titre de la DNC et Gilbert ELLES y assistera également.
- Un stage jeune sera organisé par HAHN Pascal le 5 janvier concernant les minimes et benjamins garçons filles, 16 participants ont été retenus ainsi que 4 relanceurs : Les clubs participants sont : LIBERTE DETTWILLER - CP ZUTZENDORF - US EGALITAIRE - CTT VAL DE MODER - MJC KIRRWILLER - HANAU TT.
- la CDTT regrette qu'il n'y ait pas d'inscrits sur les différentes formations proposées, à savoir : formation JA - formation assistant à la table d'arbitrage - initiation jeunes arbitres. De nouvelles dates seront envisagées.
- Raymond HANSS rend attentif les clubs, concernant l'aide à la licence jeune, qu'il faut faire la demande auprès du Conseil Général pour obtenir le dossier papier en faisant un courrier et ceci pour des raisons de mise en ligne du formulaire qui devient accessible par internet.
- Nous comptabilisons actuellement 408 licences validées dont 386 homologuées.
- Au niveau point technique Mireille n'a rien de particulier à signaler.

Fin de la réunion CDTT à 24h00

Le Président
Jean-Pierre VOLTZENLOGEL

La secrétaire de séance
Christine ROMPEL



BONNE FETES DE FIN D'ANNEE